



Neuigkeiten und Ostergrüße: Wir schließen die „Notdienst-Lücke“



Liebe Tierbesitzerinnen und Tierbesitzer,

die tierärztliche Versorgung außerhalb der regulären Öffnungszeiten sorgt auch in unserer Region seit Monaten für Besorgnis. Selbst in den großen Kliniken ist diese aktuell nicht immer rund um die Uhr gewährleistet.

Um diese Entwicklung abzufedern, möchten wir im Rahmen unserer personellen Möglichkeiten dabei helfen, die aufgetretene „Notdienst-Lücke“ zu schließen.

Ab dem 1. April 2024 verlegen wir unsere Öffnungszeiten am Samstag deshalb auf den Nachmittag und Abend: Immer samstags zwischen 16:00 und 20:30 Uhr stehen wir Ihnen mit einer Notfall-Sprechstunde zur Verfügung.

Diese neue Notfall-Sprechstunde **ersetzt** ab dem 1. April unsere bisherigen Öffnungszeiten am Samstagvormittag.

Darüber hinaus sind wir montags bis freitags jeweils zwischen 19:00 und 20:30 Uhr mit einer weiteren regelmäßigen Notfall-Sprechstunde für Sie da.

Bitte melden Sie Notfälle nach Möglichkeit IMMER, auch während unserer regulären Öffnungszeiten, vorher telefonisch an: So können wir alles Notwendige vorbereiten und sparen wertvolle Zeit! Bitte beachten Sie außerdem, dass beim Besuch unseres Notdienstes die gesetzlich vorgeschriebene Notdienstgebühr sowie ein erhöhter Gebührensatz berechnet werden.

Wir freuen uns sehr, Sie mit dieser neuen Regelung bestmöglich unterstützen zu können!

Für das Osterfest wünschen wir Ihnen und Ihren Vierbeinern viel Zeit für schöne Dinge, entspannte Momente mit Familie und Freunden und vor allem Gesundheit.

Herzliche Grüße von Ihrer
Dr. Marianne Nieder und dem gesamten Praxisteam